



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：斎藤 翔太（2年次）

みなさんこんにちは。研修医2年次の斎藤です。

現在は外科で研修させて頂いております。残すところあと1週間少力で、あっという間に終わってしまいそうです。寂しいです。自分の進路が外科系ということもあり、もっと全身管理、特にICU管理を学べれば良かったかなと振り返っております。自分の体重増加が問題になる(前回外科を研修で回った際は3kg増えたので)と思われておりましたが、今回は特に体重変化はありませんでした(笑)もっと食べないと〇田先生に怒られそうなので、ラストウィークはスパートをかけようと思います。

話は変わりますが、10月某日に後輩研修医が〇〇自慢に参加しておりまして、応援しに行ってきました。同じ病院で働く後輩が頑張っているところを見てとても嬉しくなりました。因みに一瞬だけ自分もテレビに映りました。とうとうNH〇デビューです!

来月からは沖縄で地域研修です。沖縄はダイビングで何度か、というよりここ4年連続行っているくらい好きな場所で、しかも一番すごしやすい時期に行けるかなと思ってワクワクしております。もちろんお仕事をし、沢山色々なことを学んできたいと思っております。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。